



LES AMIS
DU VERBIER
FESTIVAL



rejoignez | partagez | soutenez | agissez
join | share | support | take action

ASSOCIATION DES AMIS DU VERBIER FESTIVAL

VERBIER FESTIVAL FRIENDS ASSOCIATION

CONTACT

Association des Amis
du Verbier Festival
Rue Jean-Jacques Rousseau 4,
1800 Vevey
T +41 (0)21 925 90 66
amis@verbierfestival.com



Esplanade Combins © Silvia Laurent

En 1993, séduit par l'idée de Martin Engstroem de créer un festival à Verbier, Yves Paternot fonde l'Association des Amis du Verbier Festival. Depuis, les Amis constituent un pilier essentiel de son développement, rassemblant une communauté fidèle qui soutient activement cette manifestation unique. Leur rôle est déterminant: grâce à leurs dons et à leur engagement personnel – qu'il s'agisse de contributions financières, de dîners ou d'hébergements offerts – ils assurent la pérennité et le rayonnement du Festival. Leur soutien se concentre notamment sur l'Academy, les orchestres et l'émergence de jeunes talents, complétant ainsi l'enthousiasme du public. Par leur appui aux programmes éducatifs et aux projets artistiques d'envergure, les Amis ont contribué à faire du Verbier Festival le « meilleur camp d'été » pour musiciens en devenir et l'un des rendez-vous internationaux les plus attendus de la musique classique, attirant chaque année des milliers de spectateurs.

Rejoignez les Amis et profitez de privilèges uniques tout en soutenant cette aventure extraordinaire.

In 1993, inspired by Martin Engstroem's vision of creating a festival in Verbier, Yves Paternot founded The Friends of the Verbier Festival Association. Since then, The Friends have been a vital pillar of the Festival's growth, bringing together a dedicated community that actively supports this unique event. Their role is decisive: through generous donations and personal contributions—whether financial support, hosting artists, or offering dinners—they ensure the Festival's vitality and long-term future. Their commitment focuses on the Academy, the orchestras, and the emergence of young talent, complementing the enthusiasm of the Festival's audience. By backing educational programmes and major artistic projects, The Friends have helped establish the Verbier Festival as the world's leading “summer camp” for rising musicians and one of the most anticipated international gatherings for classical music, attracting thousands of spectators each year.

Join The Friends and enjoy unique privileges while supporting this extraordinary adventure.

ADHÉSION : MODE D'EMPLOI

EN LIGNE



Rendez-vous sur verbierfestival.com/amis ou scannez ce code QR et accédez au formulaire en ligne « adhésion & avantages »
Choisissez votre catégorie de soutien pour des montants dès CHF 200.–
Versez le montant de votre choix par carte de crédit ou TWINT pour finaliser votre donation

VIREMENT BANCAIRE

UBS Switzerland SA, Place Centrale, 1936 Verbier, Suisse
IBAN CH8400264264H43523290
N° de clearing 0264
BIC UBSWCHZH80A

PAR TÉLÉPHONE

En appelant le bureau des Amis au +41 (0)21 925 90 66 et en fournissant les informations de votre carte de crédit

HOW TO MAKE YOUR DONATION

ONLINE



Visit the website: verbierfestival.com/friends or scan this QR code to access the online membership and benefits form
Choose your membership category for amounts starting at CHF 200
Pay the amount of your choice by credit card or TWINT to complete your donation

BANK TRANSFER

UBS Switzerland SA, Place Centrale, 1936 Verbier, Switzerland
IBAN CH8400264264H43523290
Clearing No. 0264
BIC UBSWCHZH80A

BY PHONE

Call The Friends Office at +41 (0)21 925 90 66 and provide your credit card number to complete your donation

REJOIGNEZ LES AMIS DU VERBIER FESTIVAL

JOIN THE FRIENDS OF THE VERBIER FESTIVAL



Scène des Combins © Sofia Lambrou

Vous souhaitez jouer un rôle important dans le développement du Verbier Festival ? Devenez membre des Amis et profitez de nombreux avantages pour vivre pleinement votre expérience au sein de la communauté des Amis.

Soutenez par un don

Les donations aident les activités artistiques et pédagogiques là où le soutien est indispensable. Les nombreux avantages proposés aux membres s'appliquent également lorsque vous offrez une bourse, un dîner aux artistes ou un logement. Votre niveau d'adhésion sera déterminé par la valeur cumulée de vos dons.

Une nouvelle génération de philanthropes

L'Association des Amis reconnaît l'importance de cultiver la curiosité et la découverte artistique des plus jeunes, appelés à devenir les mécènes de demain. Pour cette raison, nous encourageons nos jeunes donateurs de moins de 35 ans en leur offrant une réduction de 50 % sur leur adhésion. Valable pour les catégories Solo/Duo.

Avantages fiscaux pour les Amis

L'activité de l'Association des Amis du Verbier Festival est à but non lucratif et reconnue d'utilité publique. Cela signifie que toute donation versée par une personne morale ou physique résidant en Suisse peut être fiscalement déductible (selon les réglementations du canton de domicile).

Pour les donateurs résidant dans d'autres pays, un accord est passé avec des institutions partenaires afin de faciliter le processus d'exonération fiscale. Contactez le bureau des Amis, ou ses partenaires directement, pour de plus amples informations.

Want to play an important role in maintaining and building the future of the Verbier Festival? By becoming a Friend, you join a community of like-minded supporters and enjoy several membership benefits to make the most of your Festival experience.

Join The Friends

Donations to The Friends Association help the Verbier Festival's artistic and educational activities where support is most needed. Membership benefits are also offered for donations of scholarships, housing, and post-concert dinners. Membership levels are determined by the cumulative value of donor gifts.

A new generation of philanthropists

The Friends Association recognises the importance of cultivating artistic discovery and curiosity of the next generation of arts audiences and patrons. To encourage contributions from donors under age 35, we offer a 50% discount on their membership. Valid for Solo/Duo categories.

Tax advantages

The Friends Association is a non-profit organisation. Donations made to the Association by individuals or legal entities residing in Switzerland may be tax-deductible (subject to the regulations of the canton of residence).

Residents and donors from other countries may be eligible for tax breaks in their country of residence by making their donations through our partner institutions. Contact The Friends Office or its partners for information on local tax benefits.

AVANTAGES ATTRIBUÉS À TOUTES LES CATÉGORIES

Tous les Amis ont accès aux avantages listés dans cet encadré, plus ceux relatifs à la catégorie choisie, si applicable.

- Accès prioritaire aux informations relatives au Festival et à ses événements annuels via newsletters
- Accès prioritaire à l'avant-programme du Festival et prévente de billets et abonnements
- Échange de billets de même catégorie sans frais ¹
- Tarif préférentiel Amis sur les billets du Concert de Nouvel An ¹

Academy & VFJO:

- Période de réservation prioritaire pour les billets gratuits des masterclasses
- 2 entrées aux récitals à l'Eglise, avec réservation préalable
- 2 entrées aux concerts du VFJO, avec réservation préalable

- Accès pour 2 personnes à l'Assemblée générale annuelle et à la raclette des Amis ²
- Accès au bar des Amis (~20% sur les consommations) et aux événements Amis, sur invitation ²
- Mention nominative dans le site internet, le programme et les panneaux officiels sur le site du Festival
- Réduction auprès des commerçants-partenaires de Verbier ²
- Accès privilégié au catalogue en ligne et aux diffusions en direct de medici.tv
- Abonnement aux deux éditions annuelles du magazine des Amis *Courant d'Art*
- -10% sur la collection de produits dérivés du Festival

SOLO DÈS CHF 200.- /DUO DÈS CHF 350.-

JEUNE (-35 ANS) SOLO CHF 100.- / DUO CHF 175 .-

(Avantages listés ci-dessus)

SOLO / DUO LOGEMENT

Prêt d'une chambre -10 jours

+1 billet pour le Concert de Nouvel An

+1 billet pour un des concerts Mainstage ¹

Invitation (2 pers.) au petit-déjeuner de bienvenue de l'Academy destinée aux Amis logeurs

SOUTIEN DÈS CHF 1'000.-

+1 billet pour le Concert de Nouvel An

-10% sur les billets des concerts Mainstage

(4 places max. par concert, hors catégorie Carré Or)

SOUTIEN LOGEMENT

Prêt d'une chambre durant tout le Festival

Prêt d'un chalet, appartement ou studio -10 jours

+1 billet pour le Concert de Nouvel An

+2 billets pour un concert Mainstage ¹

Invitation (2 pers.) au petit-déjeuner de bienvenue de l'Academy destiné aux Amis logeurs

-10% sur les billets des concerts Mainstage

(4 places max. par concert, hors catégorie Carré Or)

ASSOCIÉ DÈS CHF 2'500.-

ou don d'une bourse CHF 3'500.-

+2 billets pour le Concert de Nouvel An

+2 billets pour les concerts Mainstage

1 invitation (2 pers.) à l'un des dîners après-concert (invitation sur demande et non-transmissible)

-10% sur les billets des concerts Mainstage

(4 places max. par concert, hors catégorie Carré Or)

Invitation (2 pers.) au petit-déjeuner de bienvenue de l'Academy destiné aux Amis donateurs de bourses

ASSOCIÉ LOGEMENT

Prêt d'un chalet, appartement ou studio tout le Festival

+2 billets pour le Concert de Nouvel An

+4 billets pour les concerts Mainstage

1 invitation (2 pers.) à l'un des dîners après-concert (invitation sur demande et non-transmissible)

Invitation (2 pers.) au petit-déjeuner de bienvenue de l'Academy destiné aux Amis logeurs

-10% sur les billets des concerts Mainstage

(4 places max. par concert, hors catégorie Carré Or)

DONATEUR DÈS CHF 5'000.-

ou don d'un dîner après-concert (2 hôtes)

+4 invitations au Concert de Nouvel An

+4 billets pour les concerts Mainstage de votre choix

+2 invitations à l'un des dîners après-concert

(invitations sur demande et non-transmissibles)

+Accès au bar VIP et 1 place au parking des Combins ¹

-10% sur les billets des concerts Mainstage

(4 places max. par concert, hors catégorie Carré Or)

BIENFAITEUR DÈS CHF 10'000.-

ou don d'un dîner après-concert (1 hôte)

+6 billets pour le Concert de Nouvel An

+6 billets pour les concerts Mainstage de votre choix

+1 invitation (2 pers.) à la cérémonie d'ouverture du Festival

+3 invitations à l'un des dîners après-concert

(invitations sur demande et non-transmissibles)

+Accès au bar VIP et 1 place au parking des Combins ¹

-10% sur les billets des concerts Mainstage

(4 places max. par concert, hors catégorie Carré Or)

MÉCÈNE DÈS CHF 20'000.-

+8 billets pour le Concert de Nouvel An

+8 billets pour les concerts Mainstage de votre choix

+1 invitation (2 pers.) à la cérémonie d'ouverture du Festival

+4 invitations à l'un des dîners après-concert

(invitations sur demande et non-transmissibles)

+Accès au bar VIP et 1 place au parking des Combins ¹

-10% sur les billets des concerts Mainstage

(4 places max. par concert, hors catégorie Carré Or)

¹ Offre valable sous réserve de modifications, dans la limite des places disponibles.

² La présentation du badge Amis peut être requise.

Le concert inaugural et les concerts occasionnels ne sont pas compris.

BENEFITS GRANTED TO ALL CATEGORIES

All Friends have access to the benefits listed in this section, plus those related to the chosen category, if applicable.

- Early access to information about the Verbier Festival and its annual events via newsletters
- Priority access to the Festival programme and to advance ticket sales
- Free exchange of tickets within the same category ¹
- "Friends" discount on tickets for the New Year's Concert ¹

Academy & VFJO:

- Priority booking period for free masterclass tickets
- 2 free admissions to Church recitals, subject to prior reservation
- 2 free admissions to VFJO concerts, subject to prior reservation

- Access for 2 people to the Annual General Assembly and the Friends' Raclette ²
- Access to the Friends Bar (–20% on drinks) and Friends events, by invitation ²
- Name mention on the website, in the official Festival programme and on on-site signage
- Discounts at Verbier Partner shops ²
- Privileged access to the medici.tv online catalogue and live streams
- Subscription to the two annual editions of the Friends' magazine *Courant d'Art*
- –10% on Festival's merchandising collection

SOLO FROM CHF 200 / DUO FROM CHF 350

YOUNG MEMBERS (≤ 35) SOLO CHF 100/ DUO CHF 175

(Benefits listed above)

SOLO / DUO HOUSING

Offer of a room <10 days

+1 ticket for New Year's Concert

+1 ticket for a Mainstage concert ¹

Invitation for 2 to the Academy Welcome Breakfast, for Academy hosts

SUPPORTER FROM CHF 1,000

+1 ticket for the New Year's Concert

–10% on Mainstage concert tickets

(up to 4 tickets per concert, excl. Carré Or)

SUPPORTER HOUSING

Offer of a room for the entire Festival

Offer a chalet, apartment or studio <10 days

+1 ticket for the New Years Concert

+2 tickets for a Mainstage concert ¹

Invitation for 2 to the Academy Welcome Breakfast, for Academy hosts

–10% on Mainstage concert tickets

(up to 4 tickets per concert, excl. Carré Or)

ASSOCIATE FROM CHF 2,500

Scholarship Donors CHF 3,500

+2 tickets for the New Year's Concert

+2 tickets for Mainstage concerts

1 invitation for 2 to a post-concert dinner

(invitation upon request, non-transferable)

–10% on Mainstage concert tickets

(up to 4 tickets per concert, excl. Carré Or)

Invitation for 2 to the Academy Welcome Breakfast, for scholarship donors

ASSOCIATE HOUSING

Offer a chalet, apartment or studio for the entire Festival

+2 tickets for the New Year's Concert

+4 tickets for Mainstage concerts

1 invitation for 2 to a post-concert dinner

(invitation upon request, non-transferable)

Invitation for 2 to the Academy Welcome Breakfast, for Academy hosts

–10% on Mainstage concert tickets

(up to 4 tickets per concert, excl. Carré Or)

DONOR FROM CHF 5,000

or donation of a post-concert dinner (2 guests)

+4 invitations to the New Year's Concert

+4 tickets for Mainstage concert(s) of your choice

+2 invitations to a post-concert dinner

(invitations upon request, non-transferable)

+Access to the VIP bar and Combins parking ¹

–10% on Mainstage concert tickets

(up to 4 tickets per concert, excl. Carré Or)

BENEFACTOR FROM CHF 10,000

or donation of a post-concert dinner (1 guest)

+6 tickets for the New Year's Concert

+6 tickets for Mainstage concerts of your choice

+1 invitation for 2 to the Festival's Opening Ceremony

+3 invitations to a post-concert dinner

(invitations upon request, non-transferable)

+Access to the VIP bar and Combins parking ¹

–10% on Mainstage concert tickets

(up to 4 tickets per concert, excl. Carré Or)

PATRON FROM CHF 20,000

+8 tickets for the New Year's Concert

+8 tickets for Mainstage concerts of your choice

+1 invitation for 2 to the Festival's Opening Ceremony

+4 invitations to a post-concert dinner

(invitations upon request, non-transferable)

+Access to the VIP bar and Combins parking ¹

–10% on Mainstage concert tickets

(up to 4 tickets per concert, excl. Carré Or)

¹ Benefits offered per membership; subject to availability of seats;

² Presentation of Friends card/badge may be required.

Inaugural Concert and occasional concerts excluded.

SOUTENEZ AUTREMENT

OTHER WAYS TO GIVE

Offrez une bourse

En offrant une bourse à un musicien.ne de l'Academy (soliste, ensemble, chanteur et ingénieur.e du son), un.e jeune chef.fe ou membre d'orchestre, vous contribuez activement à l'épanouissement des talents de demain. Chaque bourse peut être attribuée à un.e académicien.ne de votre choix.



Étudiante de l'Academy © Nicolas Brodard

Hébergez un-e musicien-ne de la Verbier Festival Academy

Chaque année, de jeunes artistes émergents viennent à Verbier pour bénéficier de l'enseignement des plus grands maîtres, pour affiner leurs compétences musicales et pour échanger des idées créatives. L'Academy recherche le soutien de passionnés afin d'héberger ses musiciens et musiciennes, âgés de 16 à 32 ans. Les hôtes offrent ainsi une expérience unique, au coeur du Festival, et facilitent grandement le processus d'apprentissage des jeunes talents. Chaque année plus de 50 logements sont nécessaires.

Offrez un dîner après-concert aux artistes

Symbole d'échange humain et artistique, les dîners après-concert réunissent, autour des artistes du jour, entre 50 et 80 convives et ont lieu dans l'atmosphère chaleureuse de votre foyer ou dans un lieu de votre choix à Verbier.



Dîner après-concert, 2025 © Alpimages

Offer a Scholarship

By offering a scholarship to a musician of the Academy (soloist, ensemble, singer or sound engineer), to a young conductor or member of an orchestra, you play a major role in the development of future talents. Scholarships may be directed to support the student of your choice.



Maître de Musique © LaureN Pasche

Every year, young emerging artists come to Verbier to benefit from the teaching of great masters, to hone their musical skills and to exchange creative ideas. The Academy relies on the generosity of hosts who provide accommodation to musicians aged 16 to 32. This unique experience is often the beginning of life-long friendships. Each year, more than 50 rooms are required.

Host a Post-Concert Dinner

A time to share Festival experiences on both a social and artistic level, the post-concert dinners bring together between 50 and 80 guests with the artists of the day in the warm atmosphere of your home or at a venue of your choice in Verbier.